



9 Pièces

550 m²

Réf. 5966072

5 950 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le Cannet : Situé dans le plus beau quartier du Cannet, à proximité immédiate du vieux village et des commodités, superbe hôtel particulier entièrement rénové d'environ 500 m2 offrant une vue panoramique sur la mer, l'Estérel et la vieille ville. Lumineuses pièces de vies, ultra sécurisé, belle luminosité. Terrain de presque 1000m2 entièrement paysagé avec piscine et poolhouse, garage, parkings, ascenseur. Honoraires à la charge du vendeur

Le Cannet: Located in the most beautiful area of Le Cannet, in the immediate vicinity of the old village and amenities, superb mansion completely renovated of about 500 sqm with panoramic views of the sea, the Esterel and the old town. Bright living rooms, ultra secure, beautiful luminosity. Plot of almost 1000 sqm fully landscaped with pool and poolhouse, garage, parking, elevator. Agency fees payable by vendor

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

